

Klasse Prof. Böhm an den Vereinigten Staatsschulen für Freie und Angewandte Kunst in Berlin



lassen. Der Dirigent dieser Aufgabe war Professor Ernst Böhm, einer unserer besten Werbegraphiker. Die Themastellung ist deshalb auch vom werblichen Gesichtspunkt aus sehr klar und
richtig gestellt; man baut auf dem traditionellen Bekanntsein der ganzen Vorgänge um die
Werdersche Baumblüte und setzt auf die Plakate nur das Schlagwort: "Es blüht in Werder." Jeder
Einwohner von Berlin weiß sofort, daß neben der Romantik der Baumblüte die ganze Reihe der
Volksbelustigungen wieder eingesetzt hat.

Das Ergebnis dieser Arbeiten wurde erstmalig auf der im vorigen November veranstalteten Ausstellung für Verkehrswerbung öffentlich gezeigt, und zwei Arbeiten erhielten Ehrenpreise der Ausstellung. Leider können wir eins der besten Plakate hier nicht mitpublizieren, da die Stadtväter der Stadt Werder sich noch den Kopf darüber zerbrechen, ob sie dieses Plakat nicht doch fürs nächste Jahr ausführen sollen.

Auch dieser Wettbewerb stellt unter Beweis, daß unter den richtig geführten jungen Talenten sehr viele Begabungen vorhanden sind, die beste Werbearbeit leisten können.

6

